

30-01-2019



2019-3

Reunión con la AEFP

En el día de hoy hemos mantenido una reunión con el Gerente de la Asociación de Empresas Ferroviarias Privadas (AEFP), Sr. D. Juan Diego Pedrero, donde hemos conversado sobre cuestiones importantes relativas al sector del transporte ferroviario de mercancías a nivel nacional.

Hizo hincapié en la falta de compromiso a nivel político y la necesidad de impulso económico para poder aumentar el nivel de negocio de sus empresas asociadas.

Hemos expuesto nuestra línea de trabajo en las empresas privadas hasta el momento y cuáles son nuestras perspectivas de futuro, a corto y medio plazo, en lo que respecta al colectivo de conducción.

Ha recogido de buen agrado, y así las transmitirá a sus asociados, nuestras propuestas basadas en la concienciación a sus miembros de nuestras líneas de trabajo en la consecución de acuerdos que mejoren las condiciones del colectivo de conducción, en cuestiones relativas a situación contractual, formación, seguridad, condiciones sociales, condiciones laborales, y a nivel organizativo.

También transmitirá, que los maquinistas deben formar parte activa de los sistemas de gestión de la seguridad de las empresas y tengan voz y voto en las cuestiones vinculadas a la seguridad en la circulación, salud laboral y todos los aspectos relacionados con la diaria de su profesión.

Como representante de la AEFP, se pone a nuestra disposición para establecer una línea de trabajo conjunta en los aspectos relacionados anteriormente, para obtener mejoras en las condiciones del personal operativo en dichas empresas.

COMISION EJECUTIVA SEMAF